

EDITORIAL

 **Dariel A. Suárez Adames**

Director

 Escuela Nacional de la Judicatura

 dsuarez@enj.org

 orcid.org/0000-0002-1370-3982

 www.linkedin.com/in/darielsuarez/



Obra bajo licencia

Creative Commons

Atribución-Noncomercial-

SinDerivadas 4.0 Internacional

Vol. 1, núm. 21, junio 2022

ISSN (impreso): 2305-2589

ISSN (en línea): 2676-0827

saberyjusticia@enj.org

Cada vez toma más relevancia y se hace necesario que los docentes, jueces y servidores judiciales difundan los resultados de sus investigaciones en revistas científicas indexadas. Además del aporte a la solución de problemas que estos representan, la publicación de trabajos de investigación constituye un importante aporte a la generación de nuevos conocimientos dentro de la comunidad académica y la sociedad.

En ese sentido, nos complace presentar los trabajos que conforman la edición número 21 de nuestra revista científica Saber y Justicia. En esta edición de junio de 2022, destacados académicos de Chile, Argentina y la República Dominicana estudian temas de actualidad e interés para la judicatura y la comunidad jurídica.

El profesor Sebastián Agüero-SanJuan presenta una propuesta de estudio sobre la seguridad jurídica de los derechos nacionales en Latinoamérica y, con ello, contribuye a la mejora a través de la revisión conjunta de instituciones, prácticas y situaciones jurídicas específicas; el magistrado Fernando A. Abreu Valencia profundiza sobre la importancia de la cooperación entre los Estados y, particularmente, sobre el apoyo del sector privado como proveedor de servicios en materia de ciberdelitos y evidencia digital; la licenciada Khiara H. Henríquez aborda el tema de la transformación digital en la administración del servicio público de la justicia, exponiendo ventajas y desafíos de las innovaciones tecnológicas; y la licenciada Ariella Adames estudia el tema del registro de la propiedad en la República Dominicana, sus métodos, evolución y funcionamiento.

En la entrevista principal de esta edición, conversamos con el profesor Kevin Lehmann, experto en comunicación judicial, quien nos pone en contexto sobre la relevancia y el impacto de este tema en el fortalecimiento de la relación entre la sociedad y los poderes judiciales.

Asimismo, la revista presenta el trabajo titulado: “Las Relaciones Laborales en la Administración Pública Central de la República Dominicana”, que consiste en un análisis a la Ley núm. 41-08, del 16 de enero de 2008, de Función Pública, realizado por el profesor e investigador de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), Francisco Suazo Rosario.

Saber y Justicia se fortalece al favorecer la visibilidad del estudio, análisis y discusión de estos trabajos fruto de las investigaciones de académicos nacionales e internacionales dentro el área del derecho.

Agradecemos a los autores, pares evaluadores y miembros del equipo editorial, por su esfuerzo para poner a disposición de la comunidad nuestra publicación, cumpliendo con el rigor y los estándares exigidos en una revista científica. Esperamos que el contenido presentado sea del interés de nuestros lectores y, con ello, continuar fortaleciendo la propuesta de temas que contribuyan con la mejora continua de nuestro sistema de justicia. ■